

DESDE ENERO, EMITIRÁN ALERTA SÍSMICA POR CELULARES EN LA CAPITAL

GOBIERNO CELEBRÓ LA TRANSFORMACIÓN DIGITAL

Celulares alertarán en caso de sismos

Balance. Martí Batres puntualizó algunos avances en la materia como la reducción de trámites y 32 mil puntos de conexión a Internet

ARMANDO YEFERSON

Para reforzar la actuación ante desastres naturales, el Gobierno de la Ciudad de México anunció el Sistema de Alertamiento Sísmico para celulares y se espera que su lanzamiento sea a finales de enero del próximo año.

Al presentar “Cinco años de Transformación Digital en la Ciudad de México”, el titular de la Agencia Digital de Innovación Pública (ADIP), José Merino, detalló que en coordinación con el Gobierno Federal y el Área de Prevención de Desastres desarrollan este cell broadcast.

Su funcionamiento garantizará que la alerta llegue de manera directa a todos los dispositivos que se distribuyan en la ciudad sin necesidad de conexión a Internet.

“Más allá de los postes, siempre es importante que se puedan alertar el mayor número posible de personas, lo tenemos estimado para el 31 de enero”, comentó.

El jefe de Gobierno, Martí Batres, celebró la existencia de la ADIP y enlistó algunos de los logros realizados por esta área.

Por ejemplo, los 32 mil 500 puntos de Internet gratuito que serán 34 mil al finalizar el año, App CDMX y la puesta en marcha de las escuelas de código en los Puntos de Innovación, Libertad, Arte, Educación y Saberes (Pilares).

También destacó la Línea *765 SOS Mujeres, a través del cual pueden denunciar situaciones de violencia, recibir asesoramiento jurídico, acompañamiento y protección ante riesgo feminicida.

Aseguró que de esta manera se pone el Internet al servicio de lo público, “la verdad es un trabajo extraordinario, de primer nivel, de primer mundo, científico, pero sobre todo sensible”.

El mandatario local subrayó que 11 estados de la República han firmado un convenio

con la ADIP, ello con el objetivo de simplificar y digitalizar trámites en aquellas entidades.

En este sentido, el titular de la ADIP señaló la simplificación de 2 mil 100 trámites a 515; la reducción de 14 a siete requisitos y la digitalización de 197 trámites, lo que representa un 38 por ciento del total.

“Cada mes hay un poco más de un millón de trámites en la ciudad que realizan las personas, de éstos, 75 por ciento tienen una salida total o parcialmente digital”, recalcó.

Apuntó que el 15 de diciembre se habilitará un “Chatbot”, que permitirá resolver cualquier inquietud o situación de la ciudadanía que no sea una emergencia.





ACCESIBILIDAD. El mandatario capitalino y el director general de la ADIP coincidieron que garantizar la conectividad reduce brechas de desigualdad en la población más vulnerable.

